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福祉・交流のまちづくりに関する住民説明会 議事要旨 

 

■日時 令和２年９月 26日（土） 14：00～15：10 

■場所 灘供用会館 集会室 

■出席者 27人 

 

■議事要旨 

まちづくり・整備内容に関する意見・要望 

◆男性住民 

 健康器具を設置する施設はあるのか。 

◎事務局 

 健康増進施設のウォーキング・ジョギングコースの周囲に健康遊具等を配置するほか、南側の

エリアにおいても、検討したいと考えています。 

 

◆男性住民 

  以前、グラウンドゴルフができる施設を要望したが、そうした施設はあるのか。 

◎事務局 

  さまざまな活動に多目的にご利用いただける施設として、健康増進施設に多目的広場を配置し

ており、サッカーコート一面程度の広さを予定しています。 

 

防災・災害対策に関する意見・要望 

◆女性住民 

  最近は自然災害が多く不安に思っているが、避難所としての活用を考慮した計画となっている

ことは心強く、駐車場も十分に整備されるとのことで、その点は安心した。 

◎事務局 

 避難所については、意見交換や住民説明会等でいろいろなご要望をいただいており、避難所と

しての活用に向けた手続きや調整を進めてまいりたいと考えています。 

 

アクセス道路・周辺道路に関する意見・要望 

◆男性住民 

  アクセス道路については、事故等のないよう、灘中学校の生徒や利用者の安全を考慮した道路

の構造を検討すること。 

 

◆男性住民 

  アクセス道路について、地元住民には測量立ち入りの案内があっただけで、しっかりした説明

を受けていない。今後、工事等が始まれば、生徒の安全確保など、地元自治会の協力が必要不可

欠なのであるから、地元に対しては丁寧な説明を行っていくこと。 
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◎事務局 

 地元の皆様のご協力があって初めて成り立つ事業でございますので、しっかりと丁寧に説明な

がら進めてまいりたいと考えています。 

 

◆男性住民 

  ＪＲに並行した南北の区域内道路と、南側の天傁寺からＪＲに向かう道路については、どのよ

うな規格になるのか。 

◎事務局 

  ＪＲに並行した南北の区域内道路については、片側に歩道を設けた２車線の道路を予定してい

ます。 

  南側の天傁寺からＪＲに向かう道路については、現在、離合も難しい道路幅ですので、十分に

離合ができる程度の道路を整備してまいりたいと考えています。 

 

医療施設の誘致に関する意見・要望 

◆女性住民 

  岩国医療センターが愛宕山に移転してから随分時間が経つ。地域住民の声を優しく聞いていた

だける医療機関を早く作ってほしい。 

◎事務局 

  医療施設の誘致については、市としても大変重要な課題と認識しており、この計画にも病院・

薬局用地を配置しています。これから、医療施設の方に手を挙げていただけるような、魅力ある

まちづくりを目指してまいりたいと考えています。 

 

◆男性住民 

  医療施設の誘致は、魅力を感じてもらえなければ来ないと思う。例えば土地代を安くするなど、

いくらか便宜を図ることは考えられないのか。 

◎事務局 

  医療施設も経営が成り立たなければ、開院していただくことは困難ですので、今後、医療施設

の方からお話があれば、市も相談・検討しながら、開院していただけるよう努力してまいりたい

と思います。 

 

子育てに関する意見・要望 

◆男性住民 

  子供を大切に育てるためにも、幼児や小学生、中学生が遊べるような遊具をそろえてほしい。 

◎事務局 

  未就学児が自由に遊ぶことができ、授乳室や子供用トイレを備えたプレイルームを予定してお

り、科学センター等に家族連れで来られた際などにもご利用いただけるものと考えています。 

  また、屋外施設の自然交流施設は自然を感じながら、建物の前面のイベント広場は眺望の良い

場所で遊ぶことができる施設になると考えています。 
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工事に関する意見・要望 

◆男性住民 

  工事に着手する前には、地元の自治会等に説明すること。 

◎事務局 

  地元の皆様のご協力があって初めて工事ができますので、工事着手前には、しっかりご説明さ

せていただき、ご理解いただいたうえで、工事に入っていきたいと考えています。 

 

以上 


